

Centro de Tecnificación de Golf en Torremolinos

02/01/2009

Ignacio García comenzó el año 2009 asistiendo a una reunión en un conocido hotel de la capital malagueña, convocada por el reputado jurista Luis Miguel Salguero Gómez, presidente de la Junta de Compensación del sector de planeamiento SUP-R.1-10 del Plan General de Ordenación Urbanística de Torremolinos; y Salvador Álvarez, experto asesor de golf de la Junta.

Ignacio García inicia el diseño.

Al término de la reunión, el presidente solicitó al arquitecto de campos de golf Ignacio García que inicie el diseño del campo de golf en los terrenos del sector cumpliendo los requisitos técnicos del decreto de golf andaluz. Para ello, los arquitectos responsables del planeamiento urbanístico del sector, H.C.P. & Arquitectos Asociados, facilitarán a Ignacio García la documentación técnica de los terrenos en soporte digital.